

Dans les années 2007 le groupe "Les Fatals Picards" (qui avait représenté la France à l'Eurovision) avait connu un grand succès avec la chanson "Mon père était tellement de gauche". Jean-Marc Sauvagnargues (batteur du groupe "Les Fatals Picards") mène également une carrière solo, il vient de sortir un clip qui a été tourné intégralement à Tomblaine. La chanson est très belle, le clip a été réalisé par Frédéric Arnould et David Squillac.

Production : Baboeup Productions
contact@baboeup.fr
0647985024